

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	05.03.2020

Sachstand Radabstellanlagen Trajanstraße

**hier: Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen in der Sitzung der Bezirksvertretung
Innenstadt am 28.11.2019, TOP 6.2.1**

Frage:

„Wann können wir mit der Umsetzung des Beschlusses aus 2015 realistisch rechnen?“

Antwort der Verwaltung:

Aufgrund von geänderten Prioritäten z. B. durch die Umsetzung des Radverkehrskonzeptes Innenstadt (Pilotstrecke Kölner Ringe, Einrichtung Fahrradstraße Friesenwall etc.), bei der auch im großen Maße zusätzliche Stellplätze zum Fahrradparken geschaffen wurden, konnte der Beschluss zur Trajanstraße bisher noch nicht umgesetzt werden.

Nach dem vorläufigen Abschluss der oben genannten Maßnahmen konnte der Beschluss zur Trajanstraße nun wieder in Priorität bearbeitet werden. Die notwendige Bedarfs- und Standortuntersuchung hat bereits stattgefunden. In der Trajanstraße sind rd. 50 zusätzliche Möglichkeiten zum Fahrradparken vorgesehen. Die Beauftragung ist bereits erfolgt, so dass mit der Umsetzung in den nächsten Wochen zu rechnen ist.